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Araraquara, 04 de abril de 2025.

ÃO
Excelentíssimo Senhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Excelentíssimo Presidente,

Com os devidos cumprimentos, em atenção ao

Requerimento número 538/2025, apresentado por Vossa Excelência, informamos,

conforme manifestação da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos, que está

Secretaria mantém um arquivo técnico permanentemente atualizado, contendo o

levantamento das vias públicas que necessitam de serviços de recuperação asfáltica,

com base em vistorias técnicas e critérios objetivos de prioridade.

Entretanto, é importante esclarecer que, no momento,

a Prefeitura não dispõe de recursos próprios suficientes para viabilizar a contratação

imediata desses serviços. Diante dessa realidade orçamentária, temos buscado

constantemente, junto aos governos estadual e federal, o aporte de recursos que

possibilitem a execução dessas ações, tão necessárias à melhoria da mobilidade urbana

e à qualidade de vida da população.

Assim que tais recursos forem disponibilizados, serão

iniciados os respectivos processos licitatórios, com total observância aos princípios da

legalidade, transparência e eficiência. A escolha das vias contempladas será realizada

com base em critérios técnicos objetivos, priorizando aquelas em pior estado de

conservaçãoe que demandem intervenção mais urgente, sempre respeitando os limites

do valor disponível no convênio ou repasse.
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Diante do exposto, e reconhecendo o empenho de

Vossa Excelência na destinação de recursos em benefício da coletividade, vimos

respeitosamente solicitar o apoio por meio da indicação de emenda parlamentar, que

possa viabilizar a execução dos serviços de recuperação asfáltica nas vias indicadas.

Ressaltamos que toda e qualquer aplicação dos recursos se dará com estrita

observância à legislação vigente, garantindo a máxima efetividade e transparência no

uso dos recursos públicos.

Reforçamos o nosso compromisso com a boa gestão

pública, o planejamento responsável e a busca contínua por soluções que atendam às

reais necessidades da população. Permanecemos à disposição para prestar quaisquer

esclarecimentosadicionais que se fizerem necessários.

Na oportunidade, aproveito para renovar meus votos

de elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

A
f

aisLUIS CLAUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal
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